

# **EUROPE – Des filières non-OGM encore incomplètes**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 22/05/2003

Les supermarchés Colruyt, Carrefour et Delhaize-Le-Lion s'étaient engagés, en 2000, vis-à-vis de Greenpeace, à ne plus utiliser d'OGM dans les produits de leurs propres marques. C'est chose faite en ce qui concerne les œufs, la volaille et le poisson. Des démarches sont entreprises pour la viande de porc et de bœuf, mais aucune garantie ne peut encore être donnée, pas plus que pour les produits laitiers. Greenpeace incite donc les consommateurs européens à faire pression sur les principaux supermarchés européens pour qu'ils complètent leur filière sans OGM.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/europe-des-filières-non-ogm-encore-incomplètes/](https://infogm.org/article_journal/europe-des-filières-non-ogm-encore-incomplètes/)